



「回委員長メッセージ」

明けましておめでとう 高根博信
ございます。
本年も宜しくお願い致します。



1月に入ると受験シーズンですね！受験生をお持ちのご家族は気が張る時期ですね！そんな中でも世界の子供達にも何かといろいろあります。例えば私が携わっているケニアに井戸掘プロジェクトが政府からの援助が打ち切れてしまい援助をしてくれる団体探しで年末年始バタバタしておりました。

水不足の地域では、多くの女性や子供達は毎日 60-120 分離れた水源に水を 2 回-4 回くみに行くのが日課です。

途中で動物や人に襲われたり、水を汲んでいる最中にワニに襲われて命を落とす人達も少なくありません。学校なんか行けません！

日本の子供達や大人も何かといろいろありますが・・・幸せじゃないでしょうか？



ボーイ隊・ハイキング

ボーイ隊としては季節外れですが、1月13日にハイキングを実施しました。今回は山ハイクということで、高尾山に行ってきました。

当日は絶好の行楽日和となったためか、とにかく人が多いという印象を受けました。

またただ歩くのではおもしろくないので、薬王院でお参りしたり、各チェックポイントで11月に猛練習した手旗を使ったり、16方位を使って目的地を探したり、美しい風景をスケッチしたりと色々なことをしました。

季節外れのハイキングでしたが、冬の寒さが逆に新鮮でこれはこれで良かったのではと感じました。

(小林BS隊長)



2 謹賀新年2013

初詣奉仕 & BS隊年末販売

年末恒例の初詣奉仕、今年はベンチャースカウトなどが初詣客の参拝奉仕に、リーダーや団委員が除夜の鐘つきの奉仕活動参加しました。



一方、BS隊では・・・

毎年のことですが、今年度も祐天寺にて年末販売を行いました。

最初に保護者の方と協力して豚汁作成などの準備をしました。保護者の方々の協力により、おいしい豚汁ができました！

その後スカウトと一緒にテントの設営を行いました。今年はスカウトの人数が少なく、準備に苦戦しましたが、何とか時間内に準備が終わりました。

販売中は目の回るような忙しさでした。特に0時過ぎからお客様が大量に並ばれる場面もあり、たまたま来ていた保護者の方に手伝って頂く場面もありました。結局販売は予定通りの時間に全てなくなり、無事に終わりました。

今回は販売物を絞ったためか、売り上げも昨年度以上によいものとなりました。

最後になりましたが、出店にあたりまして、豚汁作成をお手伝い頂きました保護者の皆様、急ながら受付などをお手伝い頂きました皆様、備品を貸して下さいました皆様のおかげで今回成功することができました。御礼申し上げます。(報告:小林BS隊長)



父母会総会開催

12月16日、団クリスマス会の開催前に父母会総会が開催され、前年度の活動や決算承認、新年度予定・予算の承認、新年度父母会選出団委員の承認などがおこなわれました。

隊を越えて父母が集まることはほとんどないため、今回は3グループに分かれて隊の垣根を越えた父母間での意見交換タイムを設け、活発な意見交換が行われました。

また、総会後はクリスマス会に向けた父母の出し物練習を行い、父母も張り切ってクリスマス会に向かいました。



団クリスマス会2012

2012年12月16日(日)団のクリスマス会が開催されました。ここ数年ベンチャー隊が企画運営してきたクリスマス会ですが、今年はローバー隊の企画運営でおこなわれ、多くのご家庭に参加いただきにぎやかな会になりました。

今年も青木区長が駆けつけてくださり、ご挨拶を頂きました。

また、開会に先立ちボーイ隊の森スカウトと吉田スカウトが菊章を取得しましたので表彰をおこないました。

20名を超えるカブスカウトによるオープニングソングで会は始まり、各組・班ごとにスタンツを披露しました。年ごとに内容が充実しているようです。途中休憩の後父母スタンツ、スカウトたちの声援を受け、熱戦が繰り広げられました。最後にはリーダースタンツ「シンデレラ改造バージョン」、大笑いのうちに楽しい会が終わりました。



集章 挑戦！ ベンチャー冒険旅行

12月26日～29日の3日間を使って、ベンチャー隊は集章課題の「冒険旅行」へ出かけました。参加スカウトは関根・平野の2名、初日で23区を巡り2日目に鎌倉を経由して逗子へ向かうという自転車旅行で行われた今回の冒険旅行。主に日中はずっと自転車移動・夜間はゆっくりキャンプを楽しむというものです。長い計画期間のすえ、ついに実行されました。

しかし実行された26日からの3日間は、12月のなかでも特に風が強く、少し立ち止まっているだけでも体力が奪われていくほどの寒さ。スカウト達もこの気候条件に苦しめられ、初日の日中から予定より多くの体力を消耗することとなります。結果的に全ての日程で行程が大きな遅れをみせてしまい、予定していたコースを大幅に短縮して行われる結果になりました。

ただ、昼のストイックな移動から打って変わって、夜間は昼を上回る寒さにもかかわらず楽しくキャンプ生活を送ることが出来たため、印象としてはやはり「楽しかった」と感じる旅行ではありました。

今までこれほど「移動」をメインにした内容の活動を行った経験が無かったせいか、体力とスケジュールのバランスを調整することが上手くいかなかったという点で、計画段階の失敗があったといえます。ただ、初めての移動キャンプとしては非常に得るものの多い、次につながる冒険旅行でした。
(佐藤VS隊長)



冒険旅行中のベンチャースカウト2名

各隊活動報告 & 活動予定

	12年12月の活動		13年1月の予定	
BV	2日	隊集会 剣双練習	19～20日	一泊&寒念仏
	16日	団クリスマス		
CS	2日	隊集会	20日	寒念仏
	16日	団クリスマス		
BS	15～16日	一泊キャンプ	13日	ハイキング
	16日	団クリスマス	20日	寒念仏
	31日	年末販売		
VS	16日	団クリスマス	20日	寒念仏
	26～29日	冒険旅行	21日	隊会議
	31日	年末奉仕		
RS	2日	隊会議	20日	隊会議
	9日	隊集会		

